



がっこう
学校だより



がっこうきょういくもくひょう
【学校教育目標】
みずか まな たか
自ら学び、高めあい
よりよく生きようとする
い いくせい
こどもの育成。。

さくらじま

れいわ ねん がつ にち
令和7年10月30日

NO. 9



1年 ねん こうえん 公園たんけん 9/10(水)10/2(木)10/23(木)

ねんせい さくらじま ちく こうえん べんきょう
1年生は、桜島地区にある公園について勉強しています。
どこに、どんな公園があって、どんな楽しみ方ができるのか、
じぶん いえ ちか こうえん し こうえん おし あ
自分の家の近くの公園や知ってる公園について教え合いまし
た。そして、その中から3つの公園（桜島公園・東山公園・
くろくわこうえん じっさい で あそ くさき い もの とち
黒鉄公園）に実際に出かけ遊んでみて、草木や生き物、土地の
きふく ゆうぐ こうえん たいかん
起伏や遊具など、それぞれの公園のよさを体感してきました。



4年 ねん しゃかいけんがく 社会見学 9/25 (木)

ねんせい すずかしふねんぶつ なんぶじょうか
4年生が、鈴鹿市不燃物リサイクルセンター・南部浄化セ
ンター・株式会社ヨシザワに社会見学に行ってきました。

かぶしきがいしゃ しゃかいけんがく い
3つの見学を通して、こどもたちは、「働く人たちが心の
そこ ひと やく た おも かんしん
底から人の役に立ちたいと思っていることに感心しまし
た。」「働くことは大変なことだと思いました。」など、そこで働く
さまざま おも かぶしきがいしゃ おとな はたら
様々な思いをもつことができました。「株式会社ヨシザワで大人になったら働く
たいです。」という子もいました。



3年 ねん しゃかいけんがく 社会見学 10/7 (火)

ねんせい はじ しゃかいけんがく い
3年生が、初めての社会見学に行きました。見学先は、
すずかしあくしょ すずかしおぼうほんぶ ほんだぎけんすずかせいさくしょ
鈴鹿市役所・鈴鹿市消防本部・本田技研鈴鹿製作所でし
た。自分で実際に見て、聞いて、感じることで、新たな
じぶん じっさい み き かん あら
発見や感動があり、こどもたちは見学のしおりにたくさん記録をしていました。

けんがくさき はたら ひと しごとば かた りょう ば
また、見学先は、どこも働く人たちの仕事場であり、いろいろな方が利用される場で
もあります。社会見学は、そのような公の場で守らなければならないマナーを学ぶ機会
でもあります。事前学習でしっかりと勉強して出かけ、先生や見学先の方の指導や支援
う ひと ひと まな まな
を受けながら、一つ一つ学んでいました。



ねん しゅうがくりょこう 6年修学旅行 10/2(木) 10/3(金)



ねんせい なら とうだいじ きょうと りょうあんじ きんかくじ
6年生が、奈良(東大寺)・京都(龍安寺・金閣寺・
二条城・銀閣寺・清水寺・宇治平等院)に修学旅行
に行きました。2日間、見学先、宿泊先、買い物、
移動のバスなど、どの時間もたくさん学び、感じ、と
ても有意義な時間となりました。



ねんせい ふつかかん すなか がくねん
6年生の子どもたちと2日間ゆっくり過ごす中で、この学年のす
ばらしさを改めて感じました。例えば、学ぶ姿勢。もっと学びたい
という思いがあふれてきていました。それから、支え合う姿。友だ
ちが困っていれば、自分のことのように、何とか助けようと考える
姿がありました。きちんと時間を守って行動できる姿にも感心しました。



ねん しぜんきょうしつ 5年自然教室 10/8(水) 10/9(木)

ねんせい しぜんきょうしつ おこな しぜん たの
5年生が、スズカトで自然教室を行いました。「自然を楽しみな
がら考えて協力・行動することができる」をめあてに、隣接する
ダイセーフォレストパークでのオリエンテーリング、室内でのレクリ
エーション、カレーの野外炊事・キャンプファイヤー・焼杉のプレート作り等に取り組み
ました。実行委員を中心自分たちで内容を考え進めたり、自分の役割を責任をもつ
て果たしたりする姿が見られました。一人一人が、「楽し
もう」「がんばろう」という思いをもって取り組むことができていて、みんなで力を合わせて成し遂げた自然教室
だったと思います。



かいこう ひがき じっし しぜんきょうしつ
コロナ禍以降、日帰りで実施してきた自然教室です
こんねんど しゅくはく ともな じっし いぎ
が、今年度は宿泊を伴って実施しました。その意義や
かだい けんしょう こんご おも
課題を検証して今後につなげたいと思います。



ねん たま やせいめんじょ けんがく 2年玉屋製麺所の見学 10/24(金)

ねんせい ちいき さまざま ぱしょ ほうもん ちいき にん かか ふか
2年生は、地域の様々な場所を訪問し、地域の人との関わりを深
めることを通して、この地域のよさや地域の人の思いに気付いたり
じぶん せいかつ さまざま ひと ぱしょ かか りかい
自分たちの生活は様々な人や場所と関わっていることを理解したり
がくしゅう こんかい がっこきゅうしょく めん のうひん たまや
する学習をしています。今回は、学校給食にも麺を納品していただいている玉屋
せいめんじょ けんがく えいせい
製麺所を見学させていただきました。衛生のために、子どもたちも頭にネットのカバー
こうじょうない はい ざいりょう きかい めん ゆ さぎょう まちか
をかぶって工場内に入りました。材料をこねる機械や麺を茹でる作業などを間近で見たり、質問に答えていただいたりすることで、仕事の内容や思いをたくさん知ることができました。

